

**Gemeinsamer Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 18. November 2022 Mainz-
Laubenheim (SPD, CDU, B90/Grüne, ÖDP)**

Zustand der Rheintalstraße in Mainz-Laubenheim

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, die Geschwindigkeit in der Rheintalstraße ab dem Nahkauf bis zur Eisenbahnunterführung auf Tempo 20 zu begrenzen.

Begründung:

Die Anwohner der Rheintalstraße konnten feststellen, dass bei der letzten Baumaßnahme im Oktober durch die Ampelschaltung und die damit verbundene Reduzierung der Geschwindigkeit, die Erschütterungen im Straßenbereich spürbar reduziert waren. Lt. Aussage der Bürger entspannte sich die Situation dort auch nachts erheblich.

Weiterhin bitten wir die Verwaltung, schnellstens auf die Einwohnerfragestunde in der Sitzung vom 09.09.2022, sowie auf die Stellungnahme zur Antwort 0685/2022 zu reagieren und zunächst das Gespräch mit den Betroffenen zu suchen.

Für die SPD
Wolfgang
Stampp

Für die CDU
Norbert
Riffel

Für B90/Grüne
Gabriele
Müller

Für die ÖDP
Ulrich
Frings